Realizarán en Cuba curso internacional sobre arbovirus



La Habana, 4 ago (RHC) Científicos de unos 15 países participarán en un taller internacional de actualización sobre el contexto epidemiológico de algunas arbovirosis a escala regional y global que comenzará el próximo 7 de agosto en la capital cubana.

El evento, el décimo quinto de este tipo concluirá el día 18, y rendirá homenaje al Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí en su 80 aniversario.

La información que ofrece la página web de esa institución organizadora del taller expresa que uno de los objetivos del encuentro es el intercambio profesional sobre los aspectos más relevantes y actuales de varias enfermedades transmitidas por Aedes aegypti, en especial el dengue, el zika, el chikungunya y la fiebre amarilla.

Estará enfocado el taller en esta edición en los nuevos retos ante el zika. Examinará temas como las iniciativas globales para el enfrentamiento a la co-circulación de los arbovirus, influencia del cambio climático en la transmisión, y los avances en el desarrollo de vacunas y antivirales, entre los más significativos. (PL)



Radio Habana Cuba